

El Ministerio alerta en la UJI de las tasas desiguales - Mediterráneo - 13/11/2015

UNIVERSIDAD

El Ministerio alerta en la UJI de las tasas desiguales

C. G.
CASTELLÓN

El subdirector de Formación y Movilidad del Profesorado e Innovación Docente del Ministerio de Educación, Alejandro Cremades, alertó ayer en la UJI, en la Jornada Nacional sobre Estudios Universitarios, que “es un problema que las comunidades autónomas apliquen tasas desiguales”. “Es urgente que las universidades sepan cuánto le cuestan los estudios para que las comunidades autónomas puedan fijar precios”, dijo. En la misma línea, hizo referencia a las diferencias que se pueden crear dentro del territorio español por una falta de concertación a la hora de establecer la du-

Madrid insta a unificar el 3+2 con Europa para poder homologar títulos

ración de los estudios, en el llamado 3+2, en el que “corremos en contradirección con Europa, lo que es un problema a la hora de homologar los títulos”. “Es necesario hacer las cosas con autonomía concertada, pero analizar hacerlas en conjunto”, concluyó.

El rector de la UJI, Vicent Climent, hizo hincapié en que “es necesario que sepamos anticiparnos a las necesidades del mercado laboral y dar respuesta a nuevos escenarios científicos y, sobre todo, tecnológico; y, por ello, una de las competencias más urgentes en las que hemos de formar a nuestro estudiantado es el emprendimiento”. ≡
